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Plan

• LPCL & SC?

• 1. What is the African group's position on Low POPs Content 
Levels?

• 2. Why is it important for Africa to have strict limits for POPs 
in waste?

• 3. What is the impact of POPs waste on people living in 
Africa or other developing countries?

• 4. Does the importation of waste with POPs pose a threat to 
Africa?



LPCL & SC?

• The Low POPs Content Definition (LPCL) determines which wastes will
be considered POPs wastes and which will not. The LPCL is based on the
context of the Stockholm Convention (Art. 6 focused on POPs wastes)
whose objective is to protect human health and the environment from
persistent organic pollutants.

• La définition de la faible teneur en POP (LPCL) détermine quels déchets
seront considérés comme des déchets de POP et lesquels ne le seront
pas. La LPCL est basée sur le contexte de la Convention de Stockholm (
Art. 6 axé sur les déchets de POP) dont l’objectif est de protéger la santé
humaine et l’environnement contre les polluants organiques persistants.



1. What is the African group's position on Low POPs Content Levels?
1. Quelle est la position du groupe africain sur les faibles teneurs en POP ?

• The Africa Region supports and welcomes the idea of establishing low
POPs content limits in wastes to protect human health and the
environment from this harmful chemicals. Our comments are specific to
section III/A of the general technical guidelines of the Basel Conventions
on proposals for provisional definitions of low POPs contents in waste for
each pollutant listed under the Stockholm Convention.

• La région Afrique soutient et accueille favorablement l'idée d'établir des
limites de faible teneur en POP dans les déchets afin de protéger la santé
humaine et l'environnement de ces produits chimiques nocifs. Nos
commentaires portent spécifiquement sur la section III/A des directives
techniques générales des conventions de Bâle sur les propositions de
définitions provisoires de faibles teneurs en POP dans les déchets pour
chaque polluant figurant sur la liste de la convention de Stockholm.



2. Why is it important for Africa to have strict limits for POPs in waste? (1/2)
2. Pourquoi est-il important pour l'Afrique d'avoir des limites strictes pour les POP 
dans les déchets ? (1/2)

• The region want to ensure that the lowest possible limits be established to
ensure minimal to no effects posed by such wastes to it population and
the environment. The region is mindful and concern that POPs
demonstrate serious health problems such as endocrine disrupting
chemicals with very minimal concentrations. We are also taking into
consideration the complexity of anthropogenic sources of POPs in the
environment.

• La région veut s'assurer que les limites les plus basses possibles soient
établies afin de garantir que les effets de ces déchets sur la population et
l'environnement soient minimes, voire nuls. La région est consciente et
préoccupée par le fait que les POP posent de graves problèmes de santé,
tels que les perturbateurs endocriniens, à des concentrations très faibles.
Nous prenons également en considération la complexité des sources
anthropiques de POP dans l'environnement.



• Precautionary principle: The African region is favors the 5 POPs and
their groups, the low POPs values (see Table 2 entitled "Interim Low
POPs Definitions").

• Principe de précaution: La région Afrique est favorable aux 5 POPs et
leurs groupes, les valeurs de faible teneur en POP (cf. tableau 2 intitulé
"Définitions provisoires de faible teneur en POP »).

• 1 ppb (= 1 µg/g OMS-TEQ) for the sum of PCDD/f and dl-PCB

• 100 ppm (= 100 mg/kg) for HBCD

• 50 ppm (= 50 mg/kg) for the sum of PBDE (including the DecaBDE)

• 100 ppm (= 100 mg/kg) for SCCPs

• 0.025 ppm (= 0.025 mg/kg) for PFOS, PFOA or PFHxS and their
salts individually; 10 ppm (= 10 mg/kg) for sum of PFOS, PFOA,
PFHxS and related compounds

2. Why is it important for Africa to have strict limits for POPs in waste? (2/2)
2. Pourquoi est-il important pour l'Afrique d'avoir des limites strictes pour les POP 
dans les déchets ? (2/2)



3. What is the impact of POPs waste on people living in Africa or other developing 
countries?
3. Quel est l'impact des déchets de POP sur les populations vivant en Afrique ou dans 
d'autres pays en développement ?

• The region and others developing countries are concern with detrimental
health effects that POPs may pose to the health of its vulnerable
communities particularly women and children: Endocrine disruption
problems, cancers, neurodevelopmental disorders, birth defects and
other health risk. This is important to take action taking into
consideration the rudimentary and lack proper health cares in most of
developing countries.

• La région et d'autres pays en développement sont préoccupés par les
effets néfastes que les POP peuvent avoir sur la santé de leurs
communautés vulnérables, en particulier les femmes et les enfants :
Problèmes de perturbation endocrinienne, cancers, troubles du
développement neurologique, malformations congénitales et autres
risques pour la santé. Il est important de prendre des mesures en tenant
compte du caractère rudimentaire et du manque de soins de santé
appropriés dans la plupart des pays en développement.



4. Does the importation of waste with POPs pose a threat to Africa?
4. L'importation de déchets contenant des POP constitue-t-elle une menace pour 
l'Afrique ?

• Yes, high POPs waste, articles and products containing or contaminated
can pose a significant risk to human health and the environment. For
this reason, it is important for the Region to emphasize the importance
of adopting the precautionary principle to ensure that POPs wastes do
not pose a risk to humans and the environment.

• Oui, les déchets à forte teneur en POP, les articles et les produits
contenant des POP ou contaminés peuvent présenter un risque
important pour la santé humaine et l'environnement. Pour cette raison,
il est important que la région souligne l'importance d'adopter le principe
de précaution pour s'assurer que les déchets de POP ne posent pas de
risque pour l'homme et l'environnement.



• Recognizing that most POPs are endocrine disruptors and taking into
account their variety and complexity of anthropogenic sources, the
Africa region supports stringent and protective PCLs in POPs waste.

• Consciente que la plupart des POP sont des perturbateurs endocriniens
et tenant compte de leur variété et de la complexité de leurs sources
anthropiques, la région Afrique est favorable à des LPCL strictes et
protectrices dans les déchets de POP.

Conclusion 



Thank you!
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